
ACTA:    "es   un   documento   escrito,   de   caracter   oficial,   en   el   que      reflejamos   aquellas   decisiones   tomadas   a   acordadas   durante   la

celebracion   de   una   Junta   ordinaria   (     )   o   extrac)rdinaria   (     )     En   toda   asociaci6n   piJblica   o   privada   (     )   cc)nstitLiye   un   documento   de

obligado  cumplimiento  para   dar fe de  lo  dicho en  la  reuni6n  (     )  Los documentos  anexc)5.  en  el caso que  los  haya.  deben  ser numerados y

adjuntados  al  acta"    (lnstituto  Cerva'ntes,  2007,  p59 42  y  ss.)  Su  estructura  conveniente  es   titulo.  datos  de  la  sesi6n,  asistencia,  orden  del

di`a,   desarrollo,   acLJerdos  tornados  y  cierre  y  firmas.   El  acta  del  Conseio  de   Facultad  de  la  Facultacl  Tecnol6g)ca  se  genera   de  apuntes  y

nota5  de   la  Secretar(a  AcadEmica  y  tambi6n   de   soportes  de  grabaci6n   cuandc)  se   cree  pertinente    Luego  se  somete  a   cc)nsideraci6n  y

opini6n  de  los  intervinientes  para  su  a|uste  v  correccl6n.

CONSEJO DE FACULTAD DE LA FACULTAD TECNOLOGICA

ACTA n.a  013 de 2018

Fecha:  Jueves 9 de agosto de 2018
Lugar:  Sala de Juntas de la Decanatura
Hora de inicio:  10:05  a.in. Hora defilnalizaci6n:  1 :20 p.in.

ASISTENTES:  Profesor  Robinson  Pacheco9  Decano  de  la  Facultad,  Rodrigo  Esquivel,
Representante   por   las   Coordinaciones   de   los   Proyectos   Curriculares,   Camilo   Arias,
Representante  Unidad  de  lnvestigaciones,  Milton  Mena,  Representante  de  la  Unidad  de
Exteusi6n,   Luis   Felipe    Wanumen,   Representante   de   los   Profesores,   C6sar   Garcfa,
Representante por el posgrado Maestria en lngenieria Civil y Ronald Cantor, Representante
Principal de los Estudiantes.
INVITADOS:  Manuel  Mayorga,  Coordinador  de  Tec.  Industrial  e  Tng.  de  Producci6n,
Norberto   Novoa,   Coordinador   de   Tec.   en   Sistematizaci6n  de   Datos   e   lngenieria  en
Telematica,  Esperanza  Camargo,  Coordinadora  Tec.  Electrchica,  Ing.  Control  e  Ing.  en
Telecomunicaciones.,  C6sar  Chac6n,  Coordinador  Tee.  Sistemas  E16ctricos  en  Media  y
Baja  Tensi6n  e   lngenien'a  E16ctrica,   Victor  Ruiz,   Coordinador  de   Tee`   en  Mecinica
Industrial e lng. Mecanica y Camilct Vargas, Representante Suplente de log Estudiantes.
AUSENTES.   Frank  Giraldo,  Coordinador  de  Autoevaluaci6n  y  Acreditaci6n,  y  Pablo
Acosta, Representante de profesores del area de Ciencias Bdsicas

SE ABRE LA SESI0N CON EL SIGUII]NTE ORDHN DHL I)IA:

1. Aprobaci6n del Acta 012 de 2018 del  Consejo de Facultad
2. Varios.
3. Informe de decanatura

1. Aprobaci6n del Acta 012 de 2018

EI  Secretario  somete  a consideraci6n  el  Acta 012  de  2018  que  corresponde  a la sesi6n  del
26  de julio  y  aclara que  alli  faltan los  casos que  llegaron directo  a dicha sesi6n,  entre  e]los
algunos   perfiles   de   concursos   abreviados   y   solicitudes   de   Teexpedici6n   de   recibos   de
matricula,  los  cuales  se  incorporaran  como parte  del  acta.  Con esa precision del  Secretario,
el  Consejo  de  Facultad  aprueba  el  Acta  012  de  2018.  EI  Secretario  recuerda que  de  haber
inconsistencias de foma se le hagan saber diTectamente en la secretarfa.                                    err.



2. Varios

EI  Secretario  somete  para el  Consejo,  el  inventario  de  casos  que  se  listan  en  las  tablas  que
se  relacionan  a continuaci6n y  se  aprueba lo  que  aparece  en  la tiltima columna de  dichas
tablas:

2.1. Solicitudes  de Depei]dencias

CASO DEPENDHNCIA ASUTITO
DECISION CONSEJOI)EFACULTAI)

I

CoordinacidnProyectoCurrlcularTecnologjaIndustrial
Remisidn de aval  para  la  participacion  como ponente de  la

AvalaT  la  sol]c`tud

estudiante  Yeni  Puola Rodrigiiez (C6digo 20171377049)  en  el
"Congreso Mundial de Transt`ormacidn  F,ducativa" quc sc rcali7ar&

en  la ciudad de Napoles (Ital ia) entre el  29 y el  31  de oclut)re  del

presenle afro   Lo  anterior a  fin de  recibir el  ai,'al  del  Consejo de
Facultad.

2

Unidad  de Oficio  FTUI-125-2018   Solicitud  de aval  para cambio  del  director

Aval8r  la  solic]tud
lnvestigaciones del  grupo de  invest`gacidn  denominndo L.TTibologla y  Anahsis  de
Facultod Falla"   Asumiria como director el  doccnte Gemin Sicacha y
Tecnol6glca deiaria  su  ]uBar el  docente Jonnv  Ricardo  Ducnas

3

`Jmdad  de Oticio  FTul-125-2018   Sol`citud de  instituoionalizacidn  del  grupo

Avalar  la  solicltud
Tnvestigaciones de mvestigaci6n denomlnado "Grupo dc lnvcstigaci6n  SIE -
Facultad Seguridad  lnrormaltca Embebida",  el  ciial  estara bajo  la  direcci6n
Tecnol6gica del docente Edwar Jacinto G6mez

4

CoordinacidnProyecto
C)ficio  FTEL-162-I 8   En\'io  de  la  respuesla dada por el  docente

Acusar recibidoCumcular Wilmar  Dial  frente  a ]a queja  presentada  por  la estudiante  Nubi@
'recnologia  enElectricidad

Marcela Redriguez

5

CoordinacionProvccto
Solicitucl  dc  a\.al  a  las  resoluc`ones  por las  cuales  se  reali7aran  log

Ai,'alar  la solicitudCumcularIecnologia  enElectrdnica planes de estudio  de  transici6n  de  los  programas  de  [ngenieria en
Control  }'  Automatizuci6n, y de  lngenleria  en  Telecomunicflciones
ba.io el  marco de  la sohcitud  de renovacidn de  Registro  C`alificado

6

Coordinacion

Oficio  FI M-275-2018  med]ante  el  cuz`l  se  solicita aprobar  la

A`.alar la  sollcltud

cont`ormacibn  del  Ccmsejo  Curricular c!c  Mccamca dc la  siguionte

ProvectoCumcularTccnologlaMecanica
manera
PTcsldcllte   Coordmador dcl  Proyecto  Curricular
Representante area r>rofesioml Tea Tvlecinica  Jonny  Duefias Rojas
Representan[e 8ren profesio"l  [ng   Mecanica  Oswaldo Ptistrdn
Representante area  Cicncias  Basicas   ]\'an  Dario Zuluaga
Representante Estudiantil   rec   Mecamca   Eduard  Beltran Ciamba

7
SecretaTla

Presents relacidn  de ntimero  de  momtores en el  semestre 2018-11,

EI  Consejo de  Faciiltad ,previaescuchadelasexplicacionesdelosCoordmadores}'desus

monitores quc  ascienden  al  numero de  63>  mas  dos  (2)   que
acadcmica mlembros, ap"eba imni'imerode50monitores,segulnlatablaanexaalaprcscntcacta

so]icitan  Cicom  }J  ciencias  bfslcas

8
DecanaturaFacultadTeonol6gica

Solicitud  de aval  para  la ot`erta del   ``curso  de  proceso  de  t`ormacidn
Avalar  la  solicitud

para emplendos de  la  Ca]a de  Vivienda Popular'

()

Coordinacl6n
Soliciliid  de uval  para  la  realizacidn del  [1  Seminario  lnlemacioml Avalar  la  solicitud  y

UnLdad  deEmprendimientoFacultad
de  Emprcndimiento  IN  PACTA  FES  2.0 el  cual  se  llcvarA  a cabo cl delegar  a  la  Secretaria

\ dla   13  de  septiembre  de  2018  en  el  Auditorio Gustai,'o  Caamafio de Acad€mica  para  los  rines

Tconol6Bica
la  Faculrad  Tecnologica pertinen`es

Bzi



2.2. Solicitudes de Docentes

C^SO DOCHNTE ASUNTO
DEclsloN cor`'sEJoDDFACULTAD

I

Marlon  Patifio  Bemfll Solicitud de a\'al  para  solicltar cxtonsi6n  de  un  ( I ) A\'alar  la solicLtud  y

Docen'e afro en su coi"si6n  de estudios aprobada mediante de]egar a  la Secretaria
Tecnologla cn  Sistematizacibn Resolucidn 059  de 2016  del  C  S.U   Lo anterlor a tin Acad6mica para los  fines

de Datcis dc culmmar su tesis doctoral Dertinentes

2
Nevis  Balanta Castilla

Entrega del  producto  academico  realizado en  el
Acusar  recibido vdelcgrrala

marco  de  su  afro  sab5tic;a   Libro titulado Coordinacidn  del

Docente "Apropiaci6n  Social  y  Circulacibn de Conocimienlo Proyecto Curricular  pare

Tecnologia  Industrial en  la  Facultad  Tecnolbgica   Una @puesta de grupos` realizar  la rcspcctiva

semilleros y  unldadcs de  ]n\'est]gacion" socializ2ici6n delDroductoenmencion

3

MarioRodriguez
Entrega  dcl  producto academico realizndo  en  el''dfibatTbtlad

Acusar rec]bido ydelegaralaCooTdinacibndel

Docente
maTco    esua   osa       leo    .I   ro   itu       o"1ntroduccidnalaTeoriaElectromagn6tica -estatlca

Proyccto Curricular para
Tecnologia eii  F,lectricidad real izar  !a I.espectivascoializaci6ndelDrodiic`oenmenci6n

}'  C`uasi  Esthtica"

4
Osu'aldo  Pastrdn Entrega del  producto acadcmico realizado en el

Acusar recibido ydelegaralaCooTd]nac]dndel

Docente marco de  su  afro  sabatico   Libro  titulado  "Esldlica Prc)yecto  Cumcu]ar  para

Teono]og[a Mecdnica B&sica  para lngenieros" realizar  18 Tespecti`asocLall2ncidndelDroductoenmenci6n

5 Edwar Jac I nto

Av@l  academico  y  apoyo  econdmico  para participar

Otorgar tivfll academico
coma  asistente al lEEE ANDESCON2018 a
realizarse  en  la  ciudad  de  Call  entrc el  22 y  cl  24  deagosto

2.3. Solicitudes de Estudiantes

CASO ESTUI)IANTE Ast'h-TO
DEclsl6N cor`-sEJo I)EFACULTAD

1

Lfline Catherine

Solicitud  dc  asignaci6n  de  tutor p&ra  la usignatura Medidas

EI  Consejo de  FacultadproponequelacoordlnaclbndeproyectocurTicularllegue

Electricas   Lo  anterior  considerando  lo  slguicnte

1   Le hu sido  imposible  asistir en  ]os  semestres  anteriores  con

normu]idal a cursar la  asignatura  "Medidas  E16ctrlcas'.,  raz6n
I    POT  la cual  la ha reprobndo  en  tres  ocasiolies   Lo  anterior  lo

justltica en  el hccho de que es madre solteTa,  labora por tal
raz6n,  y  la asignatura  sc  encucntra  Hiscrita al  mcdiodla

Escobar Mufioz
2   Es  la  ultima  asignatura  que  lc  liacc  talta para termmar su

a un acuerdo con el  docente
plan  de  estudios20122372056 de  la  asigl`atura. a fin  de
3   De perder la asignatura nuevamente por fallas, perdera

lngenieria  Electrica flexlbLILzar  la  asistencla  a  la
derinitivamente su  condicion  de estudiante de la  Uni\'ersidad

as`gnatura y  solucionar  lasituaci6ndelaestudiante
Distrital   Lo antcrior al  reprottar per cuarta vez la asignatura

en  menci6n
4   Aunque  la asignatura  en  cuesti6n  hace  parte del  plan  de
estudia  de Teonologia  en  Electricidad, esta  no se  le  puede

homologar. eri  virtud  a qiie la estudiante es graduada del

pro}'ecto  ourricular  de  Tecnologi'a en  Eleetr6nica

2

Dano  AndT€sJaramilloBemal

Solicitud  de  aval  para cuTsar  la astgnatuTa  Segurtdad  y' Salud
Delegar a  la  Coord inaci6ndelProyecloCumcutardeTccnologlacnIndustrialparalosfinesperfineiites

2015107 7223 en e]  Trabajo en  el  horario  fijado  para  los  dias  sAbados  de  10

I-ecnologlaIndus[rial am  a 2  pin   I,o  anterior  I)or  moti\os  laborales

v/,.,`



C^SO HS''`l/I)lAN|`E ASUNTO
DEclsldN coNsnJo DEFACULTAD

3

Leidy  Viv lanaGuticTrezGalindo

Solicitud  de  Reexpedici6n  de  Recibo de  Pago de  Matrjoula
Avalar  la  solicitud20132379232 correspondiente al  peT]odo academico 2018-3   Lo anterior

Teonologla en dado que no tuvo acceso al rccibo de  pago respectivo en  los
ConslruccionesCIVIIes tiempos  estipulados

4

Gindrey  LorenaFlojasParra20142374()74TecnologiaMeeanlca               I
Solicitud de Reexpedici6n de Recibo de Pago de Matrjcula

A`'alar  la solicitud
correspondlente al  periodo  acadtmico  2018-3   Lo  an[erior
dado qLie no  realizo  el  pago  respectivo  en  los  tiempos

estipulados

5

Juan Camilo  LugoBecerra20171375010]ngenieriaMecanica
Sollcltud  de  Reexped]cit)n  de  Reclbo  de Pago de Matricula

Avalar ]a  solicitud
correspondiente a]  perictdo  acad6mico  2018-3   Lo  anterior

dado quc  no real]zb  el  pago  respectivo en  los  tiempos
estipulados debldo dun error de la  platoforma de pagos por
tarieta de credito  de  la Unlversidad

6

Kobinsson  Stib Sol]c]tud de  segiind@  Reexpedici6n  de Recibo de Pago  de

Avalar  la  solLcltud
Gonzalez Tamavo Mt!tricula correspondiente  al  periodo  acadEmlco  20] 8-3   l,o

2009127 5017 antenor dad que no pudo hacer pugo del reeibo de pago
Tngenierla  Mecan lea rcspectivo  en  los  tiempos estipulados

7

JetTerson  MerchanGlral2014I579150TecnologiaenConstmuccionesC'\,lles
Solicitud de Reexpedicidn de Recibo de Pago de Matrieula

Avalar la sohcitud
correspondiente al  periodo academico  2018-3   Lo anterior

dado que no tuvo acceso al rccibo de  r)ago respectivo en  log
tiempos  estipulados   El  esl`idiante  afirma  haber lermmndo  las

aslgnafuras  de  su  plan  de  estudlos

8

V (ctor Alfonso
Solicitwd  de  Reexpedici6n  de  Rccibo  dc  Pago dc  MatTicula

Avalar la  solicitud
Baquero Florez20132375086IngenleriaMecin ica

correspondiente  al  periodo acad6"ico  2018-3   Lo  antcrior

dado que  r`o  tuvo  acceso al  recibo  de  pago  respectivo  en  los

tiempos estipii]ados   El  est`idiante  afirma  haber termmado las

I   asignaturas  de  su  plan de estudios

9

G il berto M uete (    Sollcltud  dc  Rcexpcd]cion  de  Recibo  de  Pago de  MatT(cula

Avalar  la  sollc`(ud2012 I 279053IngenierinCiv]l
correspondiente a]  periodo  academico  2018-3   Lo  anterior

dado que  no  realizd  el  pago  respecti\o  en  los  tiempos

estipulados

10

Yilber  Vargas  Ortiz
So]icitud de Reexpedici6n  de  Recibo de Pago  de  Matri'cula

Avalar  la  solicitud

comespondiente al  periodo  ncad6mlco  2018-3   Lo  anlerlor

20141579049 dado que no tuvo acceso al recibo de pago respecti\'o en  los
lngenieria  Civil tiempos estipulados   El  estudiante afirma huber terminndo lus

as]gnaturas de su plan  de  estudios

11

Lina Maria Gomez Solicitud  de  Reexpedici6n  de  Recibo de  Pago de  Matrioula

Avalar  la  sol\citud
RiveTos corTespond]ente  al  per]odo  acad€mlco 2018-3   Lo anterlor

2015257`)016 dado qua  no Tcali7d  el  pago  respectlvo  en  los  t`empos

lngemeria  Civil estipulados

12

David  Pach6nBenavides2014I372101
Solicitud  de Reexpedici6n  de Rec]ho  de  Pago de  Matrlcula

AvalaT  la  so!icLLud

correspondienle al  perlodo acad6mlco  2018-3   Lo  anterlor
dado que no tuvo acceso a]  recibo de  pago respectivo en  los

lngenier(a  E16ctrica
tiempos estipulados.  El estudiante afinna haber temmado las
asignaturas  de  su  p]un  de estudlos

13

Scrgio  Andr6sHerrera
Sollcil`id  de  Reexpedlci6n de Recibo  de  Pago de  Matrlcula

Avalar la  solicitud

coITespondiente al  periodo  acad6mico  20] 8-3   Lo  anterlor

20141372099
dado que  no  tuvo  acceso  al  recibo  dc  pago  respecti`'o  en  los

I                               El'          '
:   tlempos eslipu]ados   El  estudiante  aflrma  haber terminado lasngenicna      cctrica

asignaturas de su plan de estudios

14

Wilmer Jos6  PintoRolas20I41372097]ngemeriaE16ctrica
Solicitud de  Reexpedicidn  de  Recibo de Pngo de Matricula

Avalar  la  solicltud

correspondlcn[e a]  pcriodo academico  2()18-3   1,o  anterior

dado qiie  no tu`'o  acceso al  recibo de  pago respectivo en  los

tiempos estipulados   EI  estudianle afirma haber terminndo  las
asignaturas de su plan de estudios

FTziTzil



CASO ESTiJDIA`' rE ASUNTO
I)ECISION CONSEJ0 DEFAC`JLTAI)

15

William  RLcardoVentoNumpaqiie20132579003
Solicltud dc Rccxpedici6n de Recib() de Pago de Matr[cula

Avalar  la  solicitud

correspondiente al periodo academico 2018-3   Lo anterior
dado que no tuvo acceso al  rec]bo de  pngo respectivo en  los

Ingenleria  Civil
tlempos  estipulados   El  estudiante  afirma  haber terminado  las

asignafuras  de  su  plan  de  estudios

16

Santingo  GarzdnAran8O20162374162TecnologiaMcoanica

Sol!citud  de No  Reno\iaci6n  de  Matricula  para el  periodo
A`'alar  la sollcitud

acad6mico 20] 8-3   Lo  anterior por motivos  personalcs

17

Javler ChisavaRomero20152877037

Solicitud  de segunda  Reexpedicidn  de  Reclbo dc  Pago de

Avalar ]a  sollcitudComponenteProped6ut]colngenleTiadeProduccibn
Matricula correspondiente a]  pcrioda  acadcmico  2018-3   I,o

anterior dad que no pudo hacer pago del reclbo de pago
respectivo  en  los  ticmpos  estipulados

]8

Cristian  David Solicllud de  reexpedici6n  de  recibo  de  pago  del  periodo

Avalar  la  solicitud
Rcyes Card enas acadcmlco  2018-3   Es  de anotar qiie  el  estudiante  en  menci6n

2016 I 375036 }ia  terminb  asigmfuras  de  su  plan  de estwdios  y  se encuentra
lnge"er(a M eca"ca desarrollando su proyecto de grado

19

Jhon  SebastianRiibioCarvajal20162572513

Sol icitud  de reexpedici6n de  recibo de pago  del  periodo

Avalar  la  solicitudTecnologia enSistemasElectricos
academ]co  2018-3   Es de  anotar que  el  estudiante en  menci6n
es  estudiante  regular }'  requiere canc€lar e]  recibo de pdgo  parn

de  Media  }i  Bi`j&Tensi6n
continuar con  la  mscripcion  de  asignaturas

20

Yeison  Javier  ParTaPlza20181577115

`Solicitud  de  reexpedicidn  de  rec]bo  de  pago del  peTiodo

Avalar la  solicitudl`ecnologia  enGestidndela
acad¢mico 20] 8-3   Es  de  anotar que el  esfud]ante  en  meiicion

es estudiantc  regular y  requieTe  cancclar el  recibo  de  pago  para

Producci6nlndus`rial
continuar con  la  inscripcidn  de  asignaturas

EI  Consejo  de  Facultad  aprueba  que  la  reexpedici6n de  recibos  de  matricula  sean avaladas
tinicamente  si  las  solicitudes  son  allegadas  hasta  el  dltimo  di'a habit  de  la  primera  semana
de clase de cada semestre.

El  sefior Decano  queda ademas  en proponer  al  Convenio que  se  busque  respaldo  para  las
Coordinaciones  de  Carrera  dado  que  el  ntimero  de  monitores  aprobados  no  alcanza  para
apoyarles en las Coordinaciones.

Adenda    de    cxplicaciones    y    glosas    al    caso    de    proyectos    de    investigaci6n    sin
financiaci6n.

EI   Secretario   informa   que   el   sefior   Decano   habi'a   hecho   algunas   observaciones   a   la
Resoluci6n  que  formaliza  el  procedimiento  para  aprobar  proyectos  de  investigaci6n  sin
financiaci6n y que el profesor Camilo Arias seguidamente han'a una precision mas sobre el
Caso.

El  profesor Arias toma la palabra y precisa que  lo  que existe es una duda respecto  a que  en
normas  anteriores  se  deja  la  posibi]idad  de  que  los  profesores  de  contrato  puedan  tener

`,`?`



descargas   lectivas   y   que   por  eso   era   mejor   no   abrir  esa  posibilidad   de   que   algunos
profesores de vinculaci6n especial,  al  tener la posibilidad de  ser directores de  proyectos  de
investigaci6n,   acudieran   a   esa   figura   porque   en   ese   caso   la   Universidad   si   estari'a
indirectamente   financiando   el   tiempo   que   ocuparan   para   ejecutar   los   proyectos   de
investigaci6n.

El   sefior  Decano   ratifica  que   efectivamente   esa  es   su   duda  esencial   y   que   lo   demas
establecido podria quedar en el texto ya aprobado.

EI   Consejo  de  Facultad,  dado  que  atin  no  se  ha  divulgado  el  acto  administrativo  que
establece el reglamento para los proyectos de investigaci6n sin financiaci6n, aprueba que se
elimine  la  enmienda que  daba ]a posibilidad  de  que  los  profesores  de  contrato  puedan  ser
directores de proyectos de investigaci6n.

3. Informe de Decanatura

Toma la palabra el sefioi Decano, profesor Robinson Pacheco, para informar que al parecer
existe   la  propuesta  de  que   los  proyectos  de  extensi6n  pasen  por  aval   del   Consejo  de
Facultad,  luego  por  el  ldexud  y  posteriormente  al  Comite  Central  de  Extension.  Que  por
eso  debera  idearse   un  formato  de   evaluaci6n   con   los  datos   esenciales   para  evaluar  y
tambi6n colgar en  la web de  la Unidnd  de  Extension  los  proyectos para que  los  interesados

puedan informarse sobre el particular.  En todo caso pidi6 que  se  le avalara un diplomado el
cual aprueba el Consejo de Facultad.

EI   Secretario   lo   interpela   para   expresar   que   de   haber   evaluaci6n   de   proyectos,   esa
evaluaci6n el Consejci de Facultad no podria hacerla de fondo, sino s6lo de forma.

El  sefior Decano  sigue con su informe y sefiala que ese dia ventilan'an algunos asuntos del
Convenio,  entre  esos  alguna  reestructuraci6n  de  los  contratos.  Que  vefa  factible  asignar
asistentes para las Coordinaciones de CarTera.

Seguidamente  expresa que  en  los  disturbios  del  d]'a anterior  se  lanz6  una  gran  cantidad  de

gases  lacrim6genos  al  interior  de  la  Facultad,  pero  que  se  tenia  la  informaci6n  que  los
promotores  de   las  manifestaciones  no  eran  estudiantes  de   la  Facultad.   Sefial6  que   los
servicios de  inteligencia ya estaban tras la pista de un par de docentes de la Universidad que
agencian los disturbios y podri'a haber sorpresas en los pr6ximos dias.  Que 61 habia dado  la
orden de reiniciar clases  a las  6.  p.in.  pero  rumores de que habia explosivos en  la Facultad
motivaTon  que hubiera que cerrar la Facultad porque  la unidad antiexplosivos de  la Polici'a
debe  seguir  un  protocolo  que  exige  no  exponer  la  comunidad  a  potenciales  dafios  a  su
integridad. Dijo que afortunadamente  no se encontr6 nada.

El  profesor Pacheco  inform6 tambi6n de que  ya tiene  informaci6n de base en su poder para
la elaboraci6n  del presupuesto dc 2.019 y que  se prevc; entregar el borrador del presupuesto
a p|aneaci6n en breve tiempo.                                                                                                                WT)/



Tambi5n  inform6  que  se  teni'a  previsto  entregar  un  Documento  de  Reforma  el  dia  6  de
agosto  el  cual  no  se  alleg6  a tiempo  ,  pero  que  practicamente  ya  estaba  finiquitado  para

ponerlo   a   divulgaci6n   de   la  comunidad   universitaria.   Seguidamente   manifesto   alguna
preocupaci6n  que  existe  en  la direcci6n  de  la  Universidad  por el  recaudo  de  la  estampilla
porque  de  lo  proyectado,  hasta la fecha,  solo  se  habl'a logTado  un  15%  del  monto  previsto,
Fina[mente  expres6  que  la  entrega  de  los  edificios  de  "EI  Ensuefio"  esta  prevista  para  el
comienzo del  segundo semestre del afro 2019,  pero no quiere que queden como un "elefante
blanco".

El  estudiante  Camilo  Vargas  pregunta  quiches  estuvieron  en  la  inspecci6n  antiexplosivos
de  la  Policia  en  la  Facultad,  pues  61  haci'a  parte  del  Comite  de  Derechos  Humanos  y  le

gustaria saber cual es el Protocolo al que se hizo menci6n.

El  sefior  Decano  le  responde  que  eso  lo  determina  el  Cipo]  y  a  ellos  se  debe  acudir  para
conocer el protocolo de atenci6n para las situaciones que habia anotado,

El  profesor  Rodrigo  Esduivel  sefiala  que  se  debe  comprender  que  en  situaciones  como  la

que   se   presentan   en   los   disturbios,   la   prioridad   es   la   protecci6n   de   la   comunidad
universitaria.

El  sefior  Decano  recuerda  tambi5n  el  problema  en  que  se  ha  convertido  eT  expendio  de
drogas para la seguridad  del  sector de la Facultad.

El   profesor  Manuel  Mayorga  tambi6n   alerta  para  que   se   supere  esa  mala  practica  de
muchos estudiantes de estar mirando en los disturbios dado que en el tropel  del  dia anterior
muchos manifestantes entraron cuando se abri6 la puerta.  Y tambi6n llam6 a tener cuidado
con la apertura de puertas cuando esa eventua]idad se presenta.

El   estudjante  Ronald  Cantor  sefia]6   su  inconformidad  con  la  insinuaci6n  que   se  hace
siempre de estarjustificando el  presupuesto ante el Consejo Superior Universitario, cuando
ei.a evidente que  existfa un  deficit desde  hace  afros  en las  Universidades y  que  ademas  sus
necesidades   eran   rea]es.   Alert6   ademas   que   se   veni'a   una   protesta   nacional    por   el

presupuesto  justamente  y  que   pedia  que   no   se  viera  esa  exigencia  como   s[   estuviera
mendigando.

EI    Secretario    interviene    para    precisar    que    en    las    nuevas    tendencias    de    gobiemo
universitario  era  una  exigencia  rendir  cuentas  sobre  c6mo  se  inverti'an  los  recuTsos,  pero

que ademas no  estaba mal  hacer lobby a veces para conseguir mas recursos, sobre todo en
el  caso  de  los  recursos  de  funcionamiento  que  hacia afros  venfan  arrastrando  un  d6ficit.  Y
tambien  invit6  a  revertir  cierta  percepci6n  que  se  veni'a  instalando  en  los  residentes  del
sector,  en  el  sentido  que  la  Facultad  pas6  de  ser  un  polo  de  desarrollo  de  la  localidad,  a
convertiTse en un  problema recuITente de orden priblic°                                                              pry



ACUERDOS

/    EI Cousejo de Facultad dado que atin no se ha divulgado el ac{o administrativo que
eslablece el reglamento para los proyectos de  inves{igaci6n sin financiaci6n, que  se
elimine  la  enmienda  que  daba  la  posibilidad  de  que  los  profesores  de  coritrato

puedan ser direclores de proyectos de investigaci6n.
/    EI  Consejo  de  Facullad  aprueba  vincular   50  monilores  segin  la  relacidn  que

aparece la {abla del anexo.
/    EI  Consejo  de  Facultad  aprueba  que  la  reexpedici6n  de  recibos  de  matricula  se

avalardn tinicamenle  si  las  solicitudes  son allegadas  hasta el ul[imo d{a hdbil  de  la

primera semana de  close de coda semes{re.

Una vez agotado el orden del d]'a se lev

presente acta.

ThRENAk^£oUM#A'
Secretario Consejo de Facultad

Facultad Tecnol6gica

anta la sesi6n, de la que como  Secretario extien  o ]a

a
'1   `\,)    `,)

'A
CO GARCresidenteConsejodeFaculta

Facultad Tecnol6gica

Anexo:  Presentaci6ri de la tabla de disrribuci6n de monitores para el semestre  2018-11


